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Das zweite OFYR Kochbuch Flavours of the World steckt voller Inspirationen für das 
Outdoor-Cooking. Das Buch ist mit 8 exklusiven Gewürzmischungen erhältlich, die 
von Guy Weyts entwickelt wurden. Es werden Rezepte für viele verschiedene Gerichte 
beschrieben, von Vorspeisen bis zu Desserts. Die Rezepte zeigen, wie man die Gewürze am 
besten einsetzt und wie man die OFYR optimal nutzt.  

•	 Erhältlich mit 8 exklusiven OFYR Gewürzmischungen. 
•	 Die Rezepte können mit und ohne Gewürzmischungen gekocht werden. 
•	 Das Kochbuch ist für Anfänger und für fortgeschrittene Benutzer der OFYR Kocheinheit 	
	 geeignet.
•	 Es kommen verschiedene Kochzubehörteile zum Einsatz, die in den Rezepten miteinander 	
	 kombiniert werden.
•	 Erhältlich in Niederländisch-Französisch und Englisch-Deutsch.

The second OFYR cookbook Flavours of the World is filled with inspiration for any outdoor 
moment. The book is available with 8 exclusive spice mixtures developed by Guy Weyts. 
Covering all types of dishes from appetizers to desserts, these recipes show how best to 
use the spices and how to make the most of cooking with OFYR.  

•	 Available with 8 exclusive OFYR spice mixtures. 
•	 The recipes can be made with and without the spice mixtures. 
•	 The cookbook is suitable for both new and experienced users of the OFYR unit.
•	 Various cooking accessories are used and combined in the recipes.
•	 Available in Dutch-French and English-German.

Language		  Dutch-French	 English-German

Dimensions	 Book	 30,5x30,5x4 cm	 30,5x30,5x4 cm

	 Spice tin	 Ø10,5x6,5 cm	 Ø10,5x6,5 cm

	 Box	 33x33x10,5 cm	 33x33x10,5 cm

Weight	 Book	 2,4 kg	 2,4 kg			 

	 Spice tin	 200 - 280 g	 200 - 280 g

	 Box	 0,75 g	 0,75 g

	 Total	 4,5 kg	 4,5 kg

Sprache		  Niederländisch-Französisch	 Englisch-Deutsch

Abmessungen	 Buch	 30,5x30,5x4 cm	 30,5x30,5x4 cm

	 Gewürzdose	 Ø10,5x6,5 cm	 Ø10,5x6,5 cm

	 Box	 33x33x10,5 cm	 33x33x10,5 cm

Gewicht	 Buch	 2,4 kg	 2,4 kg			 

	 Gewürzdose	 200 - 280 g	 200 - 280 g

	 Box	 0,75 g	 0,75 g

	 Gesamt	 4,5 kg	 4,5 kg
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